

Nombre del profesor: Eduardo Ángel

Nombre del alumno: Esthela Nahomy Álvarez
Cruz

Grado: 2

Fecha: 02/04/2021

Nombre del trabajo: ensayo

Nombre de la materia: Lectura expresión oral y
escrita



- ¿es útil o no la marihuana?

Depende por que las drogas si son malas para las personas dependientes de estas sustancias, y otras lo usan como fines médicos para su salud si hablamos en ese sentido no es malo, pero como consumo adicción sí.

En nuestro país es un problema que va en aumento cada día, involucrando a menores de edad y a más mujeres de las que uno

Puede imaginarse. Se dice que de 10 a 15 de cada 100 personas tiene problemas con su manera de beber o debido a su consumo de drogas ilegales o de las de prescripciones médicas obtenidas por algún método inadecuado. También se dice que de esos 10 a 15 de cada 100 personas, al menos 2 o 3 son mujeres. No estamos hablando de todas las personas en general sino solamente de aquellos que están comprendidos en el rango de los 14 a los 60 años Muchas personas piensan que la adicción a las drogas aparece después o es consecuencia de algún problema como lo es alguna enfermedad mental, un "trauma" sufrido durante la niñez o cosas similares. Si así fuera diríamos que es una enfermedad secundaria, esto es, que es una consecuencia directa de otro problema mental o emocional, o sea que primero apareció el problema mental y después, como resultado, vino la adicción a las drogas. Esta es una idea algo anacrónica y no completamente cierta. Yo no digo que no sea útil respecto a este tema es muy controversial en el sentido me refiero a que es buena si se usa correctamente, pero obviamente tiene que traer efectos secundarios que te hagan adicto a la sustancia que estés consumiendo por salud

- el uso de medicamentos a base de cannabis puede causar los siguientes efectos secundarios: taquicardia temporal y bastante leve

Boca seca

Hiperemia conjuntival, es decir, los típicos ojos rojos;

A veces insomnio, aunque los fármacos cannabinoides suelen ayudar a regular el sueño.

- Cita bibliográfica: Grispoon, L.. (1973). Reconsideración de la marihuana, Extemporáneos, México. 02/04/2021, de Divulgación recreativa: Sitio web: <https://es.scribd.com/document/229369399/Bibliografia-Sobre-Marihuana>

- ¿es adictiva o no la marihuana medicinal?

Esta es una pregunta que muchos se hacen y que tiene una fácil solución. De hecho, está demostrado que el consumo de marihuana crea tolerancia y dependencia, es decir, cada vez se necesita una dosis superior y sentimos abstinencia al dejar de consumir. Por tanto, no nos equivocamos al afirmar que la marihuana es una droga adictiva.

La adicción se caracteriza por un impulso compulsivo al consumo. En concreto, la marihuana está actualmente clasificada como una droga de la Lista I, lo que significa que no tiene un valor medicinal reconocido de forma oficial, mientras que se le atribuye un alto riesgo de abuso. Dos indicadores de lo que se conoce como un trastorno por uso de sustancias son la tolerancia y la dependencia. Las personas que consumen una droga normalmente necesitarán más de ella para lograr los efectos que

produjo en un principio. A medida que el uso continúa, también aumenta. En este punto, cuando el consumidor trata de disminuir o cesar el consumo, probablemente experimentará síntomas de abstinencia.

- Cita bibliográfica: Conrad, Chris, (1998). Cannabis para la salud: Sus aplicaciones en medicina y nutrición, Martínez Roca. 02/04/2021 , de Divulgación recreativa: Sitio web: <https://es.scribd.com/document/229369399/Bibliografia-Sobre-Marihuana>
- Resumen: en este tema hay dos opiniones si la marihuana es o no adictiva el caso es que al buscar información hay muchas opiniones diferentes, unas dicen que no y otras si, aunque hay más información que acierten que la marihuana es adictiva, alivia cierto malestares, el problema es que la dosis hay que intensificarla más para que haga su efecto de alivio, y por lo tanto la marihuana ha tomado mucha fuerza en este año difundándose en más países para que las personas la consuman, que si es útil si, en su uso correcto lo es, pero hay que tener autocontrol de uno mismo en este tipo de medicamentos, aunque no sé si se pueda tener control de una droga como la marihuana, es un tema bastante controversial y lo único que se puede hacer es aprender a aceptar que el mundo de las drogas no acabara por completo y al aparecer esto es gracias a nosotros mismos.

